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次回予定 2024年7月

郡山市図書館協議会議事録

計20名
15名中10名

出席者

令和6年3月22日（金)
郡山市中央図書館3階:研修室1

中央図書館長以下10名

事前にアンケートに回答した3点について。

よみきかせボランティアへの支援と学校図書館の連携強化を求める。
ボランティアに対しては「ステップアップ講座」、学校図書館司書に対しては、

小中学校・支援学校にIDパスワードを配布したことにより電子書籍の利用が

(3)令和6年度予算について

「ボランティア養成講座」にて養成・登録。広報は広報こおりやま、市ウエブ

③関係機関との連携強化について

・館長・議長挨拶

資料により事務局から説明の後、質疑応答。

（1）令和5年度事業報告について

（2)「地域を支える図書館」について

資料により事務局から説明の後、質疑応答。

小中学校・支援学校にIDパスワードを配布したことにより電子書籍の利用も
増えている。

事業報告だけではなく、前年度との比較等、利用状況も報告してほしい。
令和4年6月の完全再開館以降，全ての月で前年を上回っている。

サイト等で実施。

学習室の開放(空き情報アプリ活用)、クーリングシェルターの実施等で工夫している。

隣地に建設される歴史情報博物館との連携を図る。あさかの学園ОBへの活用は検討する。

①ボランティアの養成・活用について
②居場所つくりについて
③関係機関との連携強化について

学校司書研修会を実施している。
3月21日民報新聞に県内の高校生の読書量は減少したが、小中学生は増加したという記事
があった。市内の傾向は？

増えているほか、朝読などを実施。学校図書館研修会にて情報共有を図る。

分館の経費・人件費も含まれるのか？

資料により事務局から説明の後、質疑応答。

学生アルバイトについて
主に大学生・短大生・専門学校生に、土日祝の排架、整理をお願いしている。

分館の経費は含まれるが人件費は教育委員会から出ている。
大槻分館は利用者が多いのに職員が公民館と兼任で窓口に不在のことが多く不便である。
分館整備は移動図書館(あさかの号)廃止代替による整備で、公民館と施設・職員を共用
しているため、利用の多い館ではどうしても手薄になってしまう。

令和６年４月１日付け郡山市人事(図書館関連分)について報告した。

その他　


